

# SÉJOUR BASE DE LOISIRS HÉNOUVILLE 2025



*« Le voyage est la seule chose qui s'achète  
et vous rend plus riche »*

# SOMMAIRE

## I) Date / Animateurs / Effectifs

1) Période

2) Animation et Direction

3) Effectifs

## II) Activités

1) Activités sportives organisées par la base

2) Activités organisées par l'équipe d'animation

3) Veillées

## III) Évaluation

1) Le logement

2) Les activités sportives de la base

3) Les activités proposées par l'équipe d'animation

4) Les repas

5) Les veillées

6) Les animateurs

## IV) Résumé Global

## I) Date / Animateurs / Effectifs

### 1) Période

Le séjour sportif s'est déroulé pendant 5 jours du Lundi 18 au Vendredi 22 Août 2025 sur la base de loisirs d'Hérouville (76840).

### 2) Animation et direction

Il a été organisé par une équipe d'animation composée d'une directrice et de 2 animateurs.

- **Hautekiet Mélodie**, animatrice titulaire du BAFA et BAFD
- **Vitry Lucas**, animateur titulaire du BAFA
- **Vitry Chloë**, directrice et responsable du service jeunesse titulaire équivalent BAFD/BPJEPS



### 3) Effectifs

17 enfants du CE2 au CM2 étaient inscrits sur ce mini-camp.

## II) Activités

### 1) Activités sportives organisées par la base

Le forfait « Oxygène » choisi a permis aux enfants d'avoir accès à diverses activités sportives : le tir à l'arc, le beach volley, le kayak, l'escalade, une course d'orientation, du VTT ou encore du golf. L'équipe sportive et qualifiée de la base encadre les enfants avec les animateurs durant ce séjour ; cette année, ils étaient 3 : Lorelei, Thomas et Antoine.



## 2) Activités organisées par l'équipe d'animation

En dehors du sport, d'autres activités ont été proposées aux jeunes sur les temps calmes tels que des bracelets ou scoubidous, des échecs, du ping-pong, du tennis des balades sur la plage, du beach volley ou encore de la peinture sur galet. Le jeudi matin, des jeux olympiques ont été proposés aux enfants avec diverses épreuves : ping-pong, football et tennis ; entre chaque sport, Chloë a proposé du renforcement musculaire en musique.



### 3) Veillées

Des veillées ont été organisées chaque soir. Le premier soir, un apéritif de bienvenue a été préparé pour les enfants et ils ont ensuite joué au killer. Le second soir, une veillée loup-garou a été mise en place par Lucas. Le mercredi, ils ont préparé leur drapeau pour les jeux olympiques du lendemain et ont aussi dû trouver leur nom d'équipe. Le dernier soir une veillée « autour du feu » accompagnée de chamallows et autres friandises a été mise en place ; les animateurs ont mis de la musique et les enfants ont pu danser, chanter et ils se sont beaucoup amusés. Les autres veillées organisées ont été des soirées jeux de société.



## III ) Évaluation

### 1) Le logement

Les enfants aiment la base d'Hérouville mais certains points sont à revoir comme les problèmes eau froide/eau chaude par exemple, le matériel mis à disposition un peu vétuste ou encore le manque d'oreillers dans la chambre. Ils ont aimé le fait d'être seuls sur la base et d'avoir accès au terrain de tennis librement, au jeu d'échecs géant et au terrain de beach volley.

### 2) Les activités sportives de la base

Ils ont aimé mais voudraient faire une fois voile et une fois kayak sur le prochain séjour afin de varier. Les activités sont toujours les mêmes que les années précédentes mais les animateurs de la base nous ont confirmé que de nouveaux sports seront mis en place à la rentrée afin de diversifier leur offre ce qui est très positif.

### 3) Les activités proposées par l'équipe d'animation

Ils ont adoré tout ce qui leur a été proposé mais 14 enfants sur 17 auraient préféré une activité manuelle au lieu des jeux olympiques. La peinture sur galet a été une grande réussite.

### 4) Les repas

Les repas ont été très appréciés par les enfants et étaient en quantité suffisante cette année sauf pour la pastèque et le melon qui selon eux étaient de trop petites parts.

### 5) Les veillées

Ils ont tous adoré les veillées sauf une enfant qui n'a pas aimé le feu de camp et la boum car elle n'a pas trop apprécié la musique.

### 6) Les animateurs

Les enfants ont beaucoup aimé les animateurs choisis. Ils se sont de nombreuses fois confiés et les discussions et échanges ont été très fluides. La mise en place d'un planning pour la mise en place des tables, du débarrassage et de la vaisselle a été un plus afin que tout le monde participe à la vie en communauté de façon égale.

## IV ) Résumé Global

Cette semaine a été appréciée aussi bien en termes d'activités qu'au niveau de la direction et de l'équipe d'animation qui ont été considérées comme très compétentes et toujours à l'écoute. Nous avons également été remerciées pour tout l'intérêt que nous portons aux enfants et ce que nous leur transmettons. Les enfants étaient ravis, sont revenus avec le sourire et plein de souvenirs en tête. Les parents ont fortement apprécié la transmission de messages et photos via Whatsapp afin de leur donner des nouvelles ; ils ont adoré les repas sur le site ainsi que les cuisiniers et les activités ; sur 17 enfants, tous souhaitent réitérer leur venue en séjour sportif que ce soit sur la base d'Hénouville ou de Jumièges pour les futurs 6èmes. Le bilan est, par conséquent, très positif !

